



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

ロータリー：
変化をもたらす

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)
例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成30年6月12日(火) 第2848回 例会 (本年度第41回)



6月19日(火)	クラブ休会
6月26日(火)	木村年度 最終例会
7月3日(火)	武田年度 第1回例会 本年度活動計画について
7月10日(火)	ガバナー補佐訪問 クラブ協議会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/>

会長報告

会長／木村 節

私の年度も本会を含めあと2回となりました。今日を迎えると、ロータリーの勉強が足りなかったという思いが残ります。

さて、6月9日(土)に鶴岡東高等学校創立50周年祝賀会が開催されました。その席上当クラブ会員の皆様も何名かいらっしゃいました。その中で、嶺岸さんとお会いし、わずかの時間ではありますがお話をすることが出来ました。今は、ロータリーを離れ仕事に邁進している毎日ですが、近い将来にまた鶴岡ロータリークラブに再入会したいという気持ちを持たれているようでした。

私も、今月をもって当クラブを離れますが、もし可能であれば再入会したいという気持ちが嶺岸さんと同じだと感じました。

今日は、本年度ガバナー補佐大滝さん、次年度ガバナー補佐恩田さん、立川RC清野さん、ロータークト板垣さんをゲストにお呼びしています。会員スピーチは長谷川さんにお願いしています。特に、立川RCは今月末をもって43年の歴史に幕を下ろすと聞いております。

本日も内容の充実した例会となっておりますので最後までよろしくお願いします。

幹事報告

幹事／佐藤詩郎

○ガバナーエレクト事務所

米山奨学・学友セミナー開催のご案内

日時：7月7日(土)開会13:30～

会場：天童ホテル 登録料：2,000円

○山形県英語教育研究会田川支部

田川地区中学校・高等学校英語弁論大会後援のお願い

会員数	31名
出席	20名
出席率	68.97%
前々回確定出席率	85.71%

■ RI会長 イアン H.S. ライズリー

■ 地区ガバナー 鈴木 一作

■ 会長／木村 節 ■ 副会長／菅原成規 ■ 幹事／佐藤詩郎 ■ 会長エレクト／武田啓之
 ■ 会報委員会／阿蘇司朗・菅原成規・迎田 健・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

日時：9月4日(火) 開会9:00

会場：鶴岡市中央公民館

新入会員スピーチ

株式会社 荘内銀行 常務執行役員 長谷川 浩二 君

私は昭和33年3月、鶴岡市田川の農家の二男として生まれました。三つ上の兄と、四つ下の妹の三人兄弟です。実家は山林も保有し、大きな農家で、家畜もたくさん飼っていて、小さい頃からその世話をさせられました。



夏になると近くの川が遊泳場となり、カジカをヤシでついたり、鮎を手づかみで採り、その場で焼いて食べたり、急流で泳いだりして遊んでいました。小学校4年生のときに学校にプールができ、そこで行われた水泳大会では、これまで鍛えた体がものをいい、持久走大会も含めいつもトップでした。

中学では水泳部がなく仕方なく柔道部に入り、中学二年で黒帯でした。高校では水泳部に入り、入学してすぐの大会で自由形3位入賞、その後県代表として東北大会にも出場しました。

高校生の頃から将来の職業は、海でたくさん遊んで楽しかったことや、泳ぎが得意なこともあります。國航路の航海士になりたいと思っていました。大学受験は当時國立大学では東京商船・神戸商船大学があり、神戸を受験しましたが、麻雀で遊んでばかりでパスする訳がなく、予備校に入ろうと県外にいた時の5月に、莊内銀行から中途採用の話が母親からあり、受けるだけ受けてみたらと言われました。「海の仕事を選ぼうとしているのに陸の仕事はいやだ」といったら、「車を買ってやる」といわれ、帰省し面接・試験を受けました。

結局、採用となり、配属は当時の新潟支店で 5 年勤務、高度成長まっただ中で町は活況を呈し新潟の夜を満喫しました。仕事はきつかったのですが先輩から助けられ楽しい時代でした。その当時の先輩に富裕層の方がいて、ゴルフに誘ってくれました。道具を買って、コースに出ると、どう見てもどこかの社長さんみたいな人ばかりで、一般の人はプレーをしていなかった時代でした。プレー料金は新入社員が払える水準をはるかに超え、日曜で 3 万円、ゴルフボールは糸巻でした。お金がないのでもういけませんと先輩に言うと俺がプレー代を出してやる。出世払いにしておくといわれ、ようやくその地位に来たときはすでにその先輩は亡くなっていました。早くにゴルフに出会わてくれた先輩に感謝していますし、今でも仕事に役立っています。

その後置賜の長井支店に 2 年半勤務しました。その時に同じ職場にいた女子職員が今の家内です。

その後地元に 8 年勤務したのちに東京・山形・酒田・山形・鶴岡・仙台・山形・仙台・鶴岡と転勤になりました。

だいぶ昔の話で、自分で言うのもおかしいですが、仕事のやり方は、昭和が染みついている。根性で人より早くでかけ夜遅くまで頑張る。仕事のためなら休日も平気で犠牲にする。部下にもきつくあたりちらす。今だったら大問題のパワハラだったと思います。

いまだ現役で、振り返るのは変な話ですが、会社では上司や同僚や部下・お客様に本当に恵まれたと思っています。今は生まれ育った地元鶴岡の発展のため、金融だけでなくあらゆる面で貢献できたらと思っています。

最後に人生後半に入りましたが、健康一番で妻との外食や気の置けない友人とのゴルフとか飲み会を楽しみたいとも思っています。

以上ご清聴ありがとうございました。



ごあいさつ

ガバナー補佐 大滝孝一君



昨年 7 月ガバナー補佐に就任以来、ブロック内の各クラブ・会員に支えられ何とかこの大任を終える目途が立ちました。あらためて感謝申し上げます。特に昨年 9 月 30 日の第 2 ブロック IM においてお忙しい中多数の出席をいただきました事に感謝申し上げます。ガバナーが掲げる RI 会長賞全てのクラブが取ってほしいという大目標に関し、各クラブの熱心な取り組みにより第 2 ブロックでは 6 クラブ中 5 クラブが達成済みとなっています。次期恩田ガバナー補佐と第 2 ブロックのロータリー活動がますます発展しますよう祈念いたします。



立川 RC 清野義勝君

大滝ガバナー補佐が申されたおり、立川ロータリークラブは 43 年の歴史に幕を下ろすという事で大変寂しい思いをしております。私はロータリー歴 34 年で、特にガバナー補佐を拝命した時は年に最低 4 回まわるように言われ、各クラブを 4 回訪問させていただきました。その時いろんな皆さんと交流を深めることができ、この事が私にとって掛け替えの無いことありました。ロータリーは止めても、精神は精進していきたいと思っています。どうも皆さんお世話になりました。

次期ガバナー補佐 恩田次郎君
諸事情があり、2 回目のガバナー補佐を引き受けることになりました。次期上林ガバナーとは 20 年以来のお付き合いで、親友でございます。再び地区とクラブのパイプ役となって IM やガバナーの公式訪問、その他イベントで頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



委員会報告

◆ゲスト

ガバナー補佐 大滝孝一君
次期ガバナー補佐 恩田次郎君
立川 RC 清野義勝君

◆メイクされた方

阿蘇司朗君 佐藤詩郎君 田村一美君

スマイル

藤川享胤君 大滝ガバナー補佐さん、恩田次年度ガバナー補佐さんそして立川 RC の清野さんの来訪を心より歓迎致します。

越智茂昭君 立川 RC おつかれさまでした。

佐藤孝子君 大滝ガバナー補佐御苦労様でした。恩田ガバナー補佐エレクト次年度お世話になります。清野さん又お会いしましょう。長谷川さんスピーチ、ライラ研修会報告ありがとうございました。
清野義勝君 立川ロータリークラブ今月 28 日の例会をもって解散することになりました。これまでのご厚情に厚くお礼を申し上げます。

富樫松夫君 大滝ガバナー補佐一年間ご苦労様でした。恩田次期ガバナー補佐宜しくお願い致します。
清野立川 RC 会員これからも宜しくお願い致します。長谷川会員スピーチ有難うございました。

菅原成規君 大滝ガバナー補佐、1 年間ご苦労様でした。恩田さん健康に気をつけて 1 年間よろしくお願いします。

武田啓之君 早退します。スマイルします。